

# Broken Chains

Von abgemeldet

## Kapitel 12: Das Schulfest! Let`s cosplay or not?

Hallllllllloo :3

Viel Spaß beim Lesen :D Wir würden uns sehr über Kommiss freuen =^\_\_\_\_^=

~~~~~

Kapitel 12: Das Schulfest! Let`s cosplay or not?

Aber nicht nur Aishizu und ihr Ehemann befanden sich auf dem Weg zur Duell Akademie, auch Seto hatte es geschafft seine Frau dazu durchzuringen ihn zur Schule seiner Tochter zu begleiten. Anders als die Athems reiste er aber in seinem privaten Jet, der die Form eines weißen Drachen mit eiskaltem Blick hatte. Während Seto vorne saß und das Flugzeug steuerte genierte sich die Rothaarige auf dem hinteren Sitz mit leicht geröteten Wangen. „Setolein?“ "Hm!" "Ich will ja nichts sagen gegen deine Drachenliebe, aber... müssen wir immer diesen Jet benutzen? Wir haben doch noch so viele andere... Das ist peinlich..." "Hm...", antwortete Seto nur und blickte stur geradeaus. Er war mit seinen Gedanken im Moment ganz woanders. Sie galten allein seiner Hikaru. Hoffentlich dauerte es nicht mehr so lange bis zur Insel...

Hikaru und Akasha hatten sich inzwischen wieder auf dem Weg zurück zur Akademie gemacht. Es war schon abends und hinter ihnen spielte sich das Spektakel eines wunderschönen Sonnenuntergangs ab. „Irgendwie bin ich müde... Der Tag hat mich heute ganz schön geschlaucht... Ich glaub, ich leg mich gleich ins Bett...“, murmelte die Grünhaarige, während sie gähnte und sich ausgiebig streckte. "Was? Jetzt willst du schon ins Bett? Du benimmst dich wie eine Rentnerin..." „Rentner!“, zischte Hikaru Akasha leise zu und blickte sich nach einem Ra Yellow Schüler um, der im selben Moment an ihnen vorbeigelaufen war. „Tschuldigung...“, flüsterte die Orangehaarige und kratzte sich verlegen am Kopf. „Es dauert noch ne Weile bis ich mich an die Tatsache gewöhnt habe...“

„Dann gewöhn dich schnell! Ich will nicht auffliegen!!!“ Auf einmal erblickte Akasha ein Plakat, das auf das in wenigen Wochen stattfindende Schulfest. Sie hatte es noch gar nicht richtig realisiert. Bald würde es zur Entscheidung kommen, wer nun gegen Hikaru antreten durfte. Sie hatte sich die letzten Wochen so angestrengt die erforderte Punktzahl zu erreichen, aber trotzdem befand sie sich nur auf den dritten Platz, was sie dank einer Punkteliste wusste, die Chronos sorgfältig ausgehängt hatte. Auf dem zweiten Platz befand sich irgend so ein Obeliskschüler, namens David, aber ausgerechnet Risa Aomaki, die Anführerin Hikarus Fanclubs war Nummer Eins.

Anscheinend hatten sich im allgemeinen die Fanclubmitglieder gewaltig ins Zeug gelegt, um ein Duell gegen ihren geliebten Hikaru zu erhaschen, da die restlichen Plätze fast alle von ihnen belegt wurden. Aber Akashas einzige Sorge war im Moment diese Risa... Mann, wenn Constantine ihr dauernd eine schlechte Zensur gab, war es nicht weiter verwunderlich, das sie nicht auf Platz Eins war. Was sollte sie nur machen?

"Akasha? Beschäftigt dich irgendetwas?", fragte Hikaru, nachdem die Osiris eine Weile lang stumm mit wütendem Blick auf das Plakat gestarrt hatte. "Ach...Nix..." Hikaru musste ja jetzt noch nicht wissen, das sie ein Duell gegen sie anstrebte. "Sag mal... Was macht ihr vom zweiten Jahrgang eigentlich beim Schulfest?", versuchte sie das Thema zu wechseln. "Nun... Öhm..." "Raus mit der Sprache!!!" "Eine Cosplayshow..."

„Eine Cosplayshow? Ist nicht dein Ernst!“, sagte das Mädchen mit dem ägyptischen Teint lachend und fand die Vorstellung wirklich sehr amüsant. „Als was wirst du gehen? Als Vampir?“, fragte sie im Scherz. „Na sag mal!“, empörte sich Hikaru. „Als weißer Drache, gell?“, hakte sie weiter nach, doch es wurde Hikaru zu bunt und sie lief schneller. „Na komm, bitte, bitte, sag`s mir!“, bettelte sie, doch Hikaru blieb standhaft. „Das wirst du dann schon noch sehen!“, sagte sie grinsend und ließ dann sogleich auch eine perplex dreinschauende Akasha zurück.

Der Wind strich ihr noch sanft durchs Haar bevor sie sich endlich aufmachte sich wieder zum Klassenraum zurückzubewegen. Jetzt war aber ihre Neugierde geweckt! Sie konnte sich kaum konzentrieren, als sie in den Unterrichtsräumen saß und musste immerzu an diese doofe Cosplayshow denken. „Akasha! Hörst du mir überhaupt zu?“, fragte nun Asuka und schnaubte sie verächtlich an. „Na klar!“, wand sich Akasha heraus und lachte nur ein wenig unwissend, da sie ihr nicht zugehört hatte.

„Dann kannst du mir ja auch sagen, was ich gerade gesagt habe, oder?“, fragte sie wütend und ihre dunkelbraunen Augen funkelten böse auf. Akasha seufzte. „Okay, okay, ich habe dir nicht zugehört. Worum ging`s?“, fragte das Mädchen aus Ägypten dann frech grinsend. Das war scheinbar zu viel des Guten für Asuka gewesen, denn diese drehte sich nur von einem „Hm!“ von ihr weg und tat so als würde sie wieder Chronos Ausführungen lauschen. „Wir haben doch eh Unterricht du Zicke, da muss ich auf aufpassen, um gegen Hikaru ein Duell ausführen zu dürfen.“, nuschelte Akasha unverständlich selbst zu sich hin, als Chronos auch schon auf sie aufmerksam wurde und sie über einige Fallenkarten ausfragte, was ihr aber nicht schwer fiel zu beantworten, auch wenn sie sich noch immer nicht von der Frage lösen konnte, als was Hikaru nun gehen würde. Nichtsdestotrotz war sie erleichtert, als es endlich läutete und sie sich schweigend erhob. Sie drehte sich zu Asuka um und wollte sie fragen, was sie denn vorhin wollte als diese wie von der Tarantel gestochen aus dem Raum ging und sich nicht einmal aufsah. Verwundert sah Akasha ich hinterher.

Plötzlich wurde ihr eine Hand auf die Schulter gelegt und Judai sah sie ein wenig mitleidig an. „Was ist denn?“, fragte sie ihn lächelnd. „Du hast dir Asukas Zorn zugezogen.“, kam es von Shou aus der einer anderen Ecke. „Und daran werde ich jetzt zugrunde gehen?“, scherzte Akasha. „Wahrscheinlich.“, sagten die beiden todernst. Akasha musste ein wenig auflachen, als sie mit den beiden Jungs den Raum verließ. „Ich denke schon, dass ich es überleben werde. Schlimmer als Feuer kann auch sie nicht sein.“, sagte sie ernst und erntete sich dafür fragende Blicke von den Beiden. „Feuer? Du hast schon mal so seltsam darauf reagiert...“, kam es ein wenig leise von

Shou. „Hast du irgendetwas gesagt? Du sprichst ein wenig leise, Shou- chan.“, ärgerte sie ihn und tat so als hätte sie ihn überhaupt, obwohl sie ein ausgezeichnetes Gehör hatte, etwas, was sie auch nachdem sie ihr Augenlicht wiederhatte nicht verloren hatte. Ihre Sinne waren sehr gut ausgeprägt, war sie doch viele Jahre auf sie angewiesen, ohne des Sinn des Augenlichtes zu nutzen.

„Was wollte mir Asuka nun sagen?“, schnitt sie ein neues Thema an und Judai zuckte nur mit den Schultern. „Ich weiß es nicht. Vielleicht geht es ja um unser Schulfest. Sie wollte irgendwie Leute für einen Stand mit Essen gewinnen.“ „Essen? Was für Essen?“, wollte sie dann wissen, doch Judai wusste es nicht. Sie hätte Asuka selbst fragen sollen, aber wie denn wenn ihre Gedanken ständig abschweiften- zu Hikaru, dem Waldsee, Constantin, dem Duell, dem Schulfest...Sie liefen dann noch schweigend weiter zu ihrer Unterkunft, als sie plötzlich Constantin flüchtig um die Ecke bogen sah. <Der plant doch irgendetwas!>, schoss es ihr durch den Kopf und ihr Misstrauen und leider auch ihre Neugierde waren geweckt.

~~~~~  
~~

Danke fürs Lesen :D Bis zum nächsten Kapitel :D \*smile\*  
Eure Noa& Mugi :3